

Ministerio cubano de Trabajo y Seguridad Social llama a consolidar el teletrabajo (+Video)

Llama el MTSS a incrementar el uso del trabajo a distancia y el teletrabajo, como parte de las medidas para garantizar necesario el aislamiento social ante la situación epidemiológica del país

Corresponde a las administraciones laborales cumplir con este llamado y perfeccionar la implementación y control del trabajo a distancia, a partir de definir los cargos que por su naturaleza y funciones pueden utilizarlo, tanto como modalidad de carácter permanente o parcial, acompañado de un sistema de control para medir los resultados y evaluar la efectividad de su aplicación, con lo cual podremos saldar esta deuda en el contexto laboral cubano.

Trabajo a distancia- una deuda por saldar en el contexto laboral cubano

#IdealxCuba
#CubaPorLaVida
#CubaSalva
@MTSS_Cuba

CUBA VIVA

Cuba

Ministerio de Trabajo y Seguridad Social

La Habana, 9 abr (RHC) La ministra cubana de Trabajo y Seguridad Social, Marta Elena Feito, hizo una exhortación a incrementar la utilización del teletrabajo y el trabajo a distancia ante el actual rebrote de la COVID-19 que enfrenta el país, mediante su cuenta oficial en Twitter.

«Llama MTSS a incrementar el uso del trabajo a distancia y el teletrabajo, como parte de las medidas para garantizar el necesario aislamiento social ante la situación epidemiológica del país», escribió la ministra, quien también ha destacado en otras ocasiones que estas modalidades laborales tienen como objetivo principal garantizar el necesario aislamiento social que ayude a frenar el número de casos positivos al nuevo coronavirus.

Según la información compartida en la publicación en Twitter, corresponde a los directivos de los centros laborales perfeccionar su implementación, a partir de la definición de aquellos trabajadores que puedan utilizarlo, por las funciones que cumplen en cada institución.

El Presidente cubano Miguel Díaz-Canel, refiriéndose a la situación epidemiológica de la capital, anunció en la propia red social el pasado martes que se implementarán medidas de cierre más drásticas para la ciudad de La Habana, como ante el primer rebrote de la COVID-19.

(Fuente: [Granma](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/253560-ministerio-cubano-de-trabajo-y-seguridad-social-llama-a-consolidar-el-teletrabajo-video>



Radio Habana Cuba